



Su Guía para Votar por El Bienestar Infantil



Como adultos elegibles para votar, es nuestro deber garantizar el bienestar de nuestros niños y jóvenes.

Esta guía le ayudará a planificar su voto en esta temporada de elecciones. Ya sea votando por correo o en persona, por adelantado o el día de las elecciones, ¡estamos aquí para ayudar!

Desde 2021, han surgido nuevas restricciones al voto en los gobiernos estatales y locales, que afectan a los votantes de al menos 21 estados con desafíos sin precedentes en las elecciones de 2024. Los votantes de 28 estados enfrentarán restricciones que no estaban vigentes en las elecciones presidenciales de 2020. Estas leyes están diseñadas para disuadirle de votar, pero estamos aquí para ayudarle a garantizar que su voto se emita y cuente de manera segura.

PASO UNO: REGÍSTRESE PARA VOTAR

Comience por [registrarse para votar o confirmar su estado de registro](#) y los requisitos de identificación estatal en el Centro de Votantes de Vote.gov. Muchos estados están purgando sus listas de votantes, por lo que verificar el estado de su registro es tan importante como registrarse.

IMPORTANTE: Si sospecha que fue eliminado injustamente de la lista de votantes o ha enfrentado problemas de derechos civiles, [presente una queja](#) ante la División de Derechos Civiles del Departamento de Justicia en línea o llame al 1-800-253-3931. En caso de amenazas o violencia, llame al 911 y informe a su oficina local del FBI. Más información está disponible [aquí](#).

CONSEJO:

[Vote.gov](#) es su recurso de referencia para todas las necesidades relacionadas con la votación: regístrese para votar, comprenda las leyes de identificación, aprenda sobre sus derechos y más.

SEGUNDO PASO: CONOZCA SUS DERECHOS

Conozca los hechos

Votar permite a las personas elegibles expresar las esperanzas que tenemos para nosotros mismos y para las generaciones futuras. Desafortunadamente, este derecho para muchas comunidades está siendo cuestionado. Antes de votar, familiarícese con sus derechos de voto. [Consulte esta guía](#) para conocer sus derechos y prepararse de manera efectiva.

PASO TRES: PLANIFICA SU VOTO

Planifique su estrategia de votación, ya sea por correo, votación anticipada o en persona el

- día de las elecciones. Tenga en cuenta estas preguntas para hacer un plan:
- ¿Cómo votaré: por correo o en persona?
- ¿Cuándo votaré, por adelantado o el día de las elecciones?
- ¿Dónde está mi centro de votación si voto en persona? ¿Cambiará dependiendo de cuándo vote?
- ¿Dónde puedo encontrar buzones para depositar boletas si voto por correo?

PASO CUATRO: MANTÉNGASE INFORMADO

Su boleta incluirá varios temas y candidatos. Use [esta herramienta](#) para obtener una vista previa de su boleta y tomar decisiones informadas. Nuestra lista de verificación para votar y las guías de temas ayudan a garantizar que la forma en que vota refleje una sociedad en la que los niños y los jóvenes puedan crecer con dignidad, esperanza y alegría.

PASO CINCO: INVOLUCRE A SU COMUNIDAD

Corre la voz e involucre a otros en el proceso de votación. Comparta el Compromiso de Votar por el Bienestar Infantil con familiares y amigos y en las redes sociales para ayudarnos a alcanzar nuestra meta de 100,000 compromisos. Una democracia vibrante depende de la participación de todos. ¿Quiere hacer más? ¡Únase a nosotros el 20 de octubre para la Celebración Nacional de la Observancia de los Sábados de los Niños! Participe o [sea anfitrión de un evento de Sábados de los Niños](#), o únese a la transmisión en vivo de la FCD desde la histórica Granja Haley para celebrar y abogar por el bienestar de los niños.

PASO SEIS: ¡EMITE SU VOTO!

Ya está todo listo: vote POR ADELANTADO para evitar largas filas y tómese su tiempo para tomar decisiones informadas. ¡Comparta esta guía y no olvide animar a otros a votar!

